

August 2021

Liebe Schüler*innen der GHS Zülpich,

ich freue mich, dass es in diesem Schuljahr wieder eine feste BOB-Sprechstunde geben wird: montags in der Mittagspause!

Falls ihr zwischendurch mal Fragen habt, könnt ihr mir eine Nachricht bei Teams oder eine E-Mail schreiben: K.Manns@ghs-zuelpich.de



Als Alternative schreibt ihr mir eure Frage einfach auf einen Zettel und bittet eure/n Klassenlehrer/in diesen in mein Fach im Lehrerzimmer zu legen!

Dann finden wir gemeinsam eine Lösung 😊!



Eure

Frau Manns